



Trägerschaft



Umsetzungspartner



Koordination



Lancierungsevent

12. Februar 2026

16.00 - 19.00 Uhr

kHaus (Kasernenhof 8, Basel)

Wir freuen uns über die offizielle Lancierung des bi-kantonalen Innovationsprogramms FoodHealth.

Im Fokus des Programms stehen Hightech-Innovationen entlang der gesamten Wertschöpfungskette - von nachhaltigen Agratechnologien bis zu gesundheitsfördernden Ernährungslösungen.

Unter dem Motto «From Soil to Gut» geben Vertreter:innen der Kantone Basel-Stadt und Aargau sowie Expert:innen aus dem Innovations-Ökosystem Einblicke in Ziele, Inhalte und Mitgestaltungsmöglichkeiten.

Wir laden herzlich ein, am 12. Februar 2026 dabei zu sein. Für die Teilnahme ist eine Anmeldung erforderlich.

Jetzt
anmelden!



From Soil to Gut.